



Asunto: Respuesta Solicitud de Información

L.A.E. ENNA DEL CARMEN GUTIÉRREZ ZAPATA SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE TECOMÁN Presente --

Se remite respuesta a su oficio 206/2023 en el que solicita información derivada de la solicitud de información con folio 060114423000023 recibida vía plataforma nacional de transparencia.

INFORME DE ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE TECOMÁN, ING. ELÍAS ANTONIO LOZANO OCHOA DEL 28 DE MARZO DEL 2022 AL 15 DE MARZO

- Me reuní con la oficial mayor.
- Recibí a locataria del mercado Cuauhtémoc de este municipio
- Me reuní con los directores de Tesorería, COMAPAT, Ingresos, Licencias y permisos y
- Me reuní con el personal de atención ciudadana.
- Me reuní con el Secretario del Ayuntamiento
- Asistí a la entrega de material médico al hospital.
- Reunión de trabajo con los directores de la dirección de servicios públicos.
- Asistía a reunión de salud en Colima.
- Me reuní con los directores de COMAPAT.
- Me reuní con el Director de Vialidad.
- Recibí a la Directora General de Desarrollo Urbano y Obras Públicas.
- Participé en reunión de salud dentro del municipio.
- Realicé en conjunto con la Dirección de Atención Ciudadana entrega de despensas en la presidencia.
- Participé en coordinación con la Dirección de Seguridad Pública una brigada de limpieza en los alrededores de dicha dirección.
- Realicé en conjunto con la Dirección de Atención Ciudadana entrega de sillas de ruedas.
- Inauguramos la casa de la red MUCPAZ y la campaña juntos por la paz. en la colonia
- Asistí a la primera sesión del Consejo Municipal de Educación.
- Me reuní con el grupo antorcha campesina, la encargada de regularización de colonias y el Sr. Felipe Cruz
- Me reuní con los directores de las áreas de comunicación social.





- Me reuní con los directores del área de Atención Ciudadana respecto a los apoyos sociales.
- Firmé un convenio de colaboración con el CONALEP con el fin de desarrollar conjuntamente un programa de cooperación educacional.
- Firmé un convenio de colaboración con el INSUS.
- Asistí a una ceremonia que realizó la secundaria Justo Sierra por su aniversario número 40.
- Participé en una brigada en el Insurgentes.
- Entregué en coordinación con la dirección de Prevención del delito, la casa de usos múltiples de la colonia Lázaro Cárdenas.
- Presidí la octava sesión ordinaria de cabildo.
- Participé una brigada de limpieza en la zona del malecón y de la laguna de Alcuzahue.
- Firmé un convenio de colaboración con el INEA.
- Inauguré y clausuré el torneo de voleibol de Alcuzahue 2022.
- Me reuní con las áreas de prevención del delito, tesorería y secretaría.
- Recibí a la subsecretaria de movilidad, Lic. Blanca Livier Rodríguez Osorio.
- Recibí a la regidora Deysi Marlene.
- Realicé en conjunto con la Dirección de Atención Ciudadana entrega de despensas en la presidencia.
- Me reuní con el director del INSUS y la encargada de regularización de colonias y el secretario del Ayuntamiento.
- Asistí a los Diálogos Comunitarios en la comunidad de Madrid.
- Asistí a la reunión de consejo de COMAPAT.
- Asistí al asilo de Ancianos con motivo del día de la madre
- Entregué en coordinación con la dirección de Prevención del delito, el CEDECO de la colonia Villas del Sol.
- Presidí la 12a sesión extraordinaria de cabildo.
- Asistí al consejo de participación social en la colonia Real del Bosque
- Firma de convenio CBTIS.
- Asistí a reunión de consejo en COMAPAT.
- Asistir entrega de ropa a personas vulnerables que organizó el dif de Tecomán en la colonia San José.
- Me reuní con la directora de obras públicas y el área de servicios públicos así como también con la directora de servicios generales
- Realicé un recorrido para supervisar avances en las obras en Tecomán





- Asistí a una brigada de limpieza en el insurgentes hacia el limonero organizada por la Universidad de Colima.
- Asistí a una reunión de COPARMEX
- Asistí a Citrojugo a entregar equipo de apicultura junto con el IMADES.
- Asistí a la primer feria de la salud en Cerro de Ortega.
- Asistí al rally por la paz 2022.
- Recibí a los directivos del CBTIS 285.
- Recibí a la directora general de asuntos jurídicos.
- Asistí a la toma de protesta del patronato Solo por Ayudar IAP del Hospital General de Tecomán.
- Presidí la novena sesión ordinaria de cabildo.
- Recibí a las autoridades de la dirección local de CONAGUA en Colima.
- Realicé una visita de cortesía al CBTIS no. 285.
- Entregue en coordinación con la dirección de atención ciudadana apoyo económico semanal para el transporte de alumnos tecomenses de la escuela de talentos.
- Inicié el programa "yo te escucho y juntos transformamos" asistiendo a comer a la colonia villas del Sol.
- Realice en conjunto con la dirección de atención ciudadana entrega de despensas en presidencia.
- Realicé una campaña integral de limpieza, rehabilitación de alumbrado público, poda de árboles y empedrado en la comunidad de cerro de Ortega.
- Encabecé y di el banderazo de inicio de la carrera del CBTIS número 285, esta actividad fue en su semana recreativa de su 50 aniversario.
- Participe en la entrega de medicamentos al hospital general de Tecomán por parte del programa IMSS-bienestar.
- Me reuní con el director de licencias y con el secretario del ayuntamiento.
- Asistí a la revelación de placa en la playa El Real Como espacio 100% libre de humo de tabaco y emisiones.
- Presidí la decimotercera sesión extraordinaria de cabildo.
- Participe en la colocación de bandera LGBTTTIQ+ y en la pinta del paso peatonal en Tecomán esto en el marco del mes del orgullo.
- Me reuní con el tesorero municipal y la oficial mayor.
- Realicé labores de reforestación de plantas en el camellón José Antonio Leaño en coordinación con la dirección general de seguridad pública y policía vial de Tecomán.
- Visité se las comunidades de tecolapa y Madrid para entregar despensas y sillas de ruedas a personas en situación vulnerable.





- Me reuní con el director de servicios públicos y el secretario del ayuntamiento.
- Asistí al bici paseo de Tecomán al malecón culminando con una masterclass.
- Participa en una mega brigada de limpieza con la participación de todos los funcionarios de confianza del ayuntamiento, DIF y COMAPAT.
- Asistí a la presentación del sexto festival teatral de Tecomán 2022.
- Asistí a una reunión del congreso del estado.
- Recibí al antropólogo Julio Ignacio Martínez de la Rosa.
- Asistí a la presentación del onceavo torneo internacional de pesca de róbalo Tecuanillo 2022.
- Realice la segunda visita del programa "yo te escucho y juntos transformamos" en el comité vecinal de la colonia San José.
- Me reuní con el director de servicios públicos con el director de ecología y el director general de seguridad pública y policía vial.
- Me reuní con un grupo de cronistas del Estado de Colima.
- Visité la comunidad de cofradía de Morelos para entrega de despensas y láminas a familias en situación vulnerable.
- Visité la dirección de servicios públicos así como el rastro municipal.
- Asistí a la brigada de servicios organizada por el DIF municipal en la colonia Elías Zamora Verduzco.
 - Asistí a la Colonia libertad para revisar los equipos de bombeo que abastecen de agua a la zona oriente de la ciudad.
 - Recibía personal directivo de la Conafe en el Estado de Colima.
- Asistí a la inauguración oficial del festival de teatro 2022 en su sexta edición.
 - Presidí la décimo cuarta sesión extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
 - Realicé, en conjunto con diversas direcciones del ayuntamiento, una brigada general de limpieza, pintura, poda y revisión de alumbrado público en las colonias Elías Zamora, Indeco, Libertad y las Flores.
- Asistí a la entrega del cedeco de la colonia Elba Cecilia donde profesores darán clases de box de manera gratuita.
 - Asistí a la reunión de consejo en COMAPAT.
 - Asistir a la inauguración del onceavo torneo internacional de pesca de róbalo en Tecuanillo.
 - Asistí a la clausura y entrega de premios del torneo internacional de pesca de róbalo.
 - Asistí a la secundaria Emiliano Zapata de cerro de Ortega con la secretaría ejecutiva del sipinna municipal, llevándoles una plática a fin de abonar en la implementación del





sistema destinado a igualar las oportunidades de desarrollo de niñas niños y

- Presidí la segunda sesión ordinaria del consejo municipal de seguridad pública.
- Me reuní con la directora general de asuntos jurídicos.
- Asistí al reclusorio preventivo ubicado en este municipio a un evento cultural por motivo
- Realicé la tercer visita del programa yo te escucho y juntos transformemos con el comité vecinal de la colonia Lázaro Cárdenas II.
- Realicé en conjunto con la dirección de atención ciudadana entrega de despensas en la
- Realicé en conjunto con la dirección de atención ciudadana entrega de despensas en la Colonia Bayardo.
- Asistí a las instalaciones del DIF municipal de Tecomán para la inauguración de la galería fotográfica en honor a los ex presidentes de la institución.
- Asistí a la conferencia acciones preventivas para padres de familia en el marco del día internacional de la lucha contra las adicciones.
- Asistí junto con la dirección de prevención del delito y la dirección de juventud y deporte al centro de integración juvenil de Tecomán dónde se realizaron actividades deportivas para la sana convivencia.
- Asistí a la entrega de tarjetas de bienestar para las y los adultos mayores que reciben su pensión por parte del gobierno de México en compañía de la gobernadora del estado.
- Participe en una reunión de trabajo con la diputada local Evangelina Bustamante Morales en dónde también estuvieron presentes diversas direcciones del ayuntamiento de Tecomán con el propósito de fortalecer la cultura de la transparencia y la rendición de cuentas.
- Asistí a la entrega de libros realizada a través del plan Colima de fomento a la lectura del gobierno del estado.
- Participe en el inicio del boteo de la Cruz roja.
- Asistí a la colonia San Isidro en dónde en coordinación con el instituto de la mujer se les impartió una plática respecto a la violencia familiar.
- Asistí al llantatlón en los terrenos de la feria.
- Recibí a integrantes del colegio de abogados del Estado de Colima.
- Visité la playa boca de Apiza en donde mantuve una plática con la comunidad.
- Realicé una Brigada de limpieza en el fraccionamiento En el fraccionamiento San Miguel en conjunto con la subsecretaría de juventudes.





- Sostuve una reunión con un empresario de la iniciativa privada para beneficios del Municipio.
- Participé en conjunto con la dirección de prevención del delito en una brigada de proximidad social en la Colonia Benito Juárez.
- Me reunir con el director de fomento económico, la directora de educación cultura y la Directora de servicios generales para hablar de proyectos para llevar a cabo en el municipio
- Realicé una supervisión a varias obras en proceso en Tecomán y sus comunidades.
- Parcitipé en la brigada de servicios organizada por el DIF municipal en la colonia Santa Elena Sur y colonias vecinas.
 - Asistía la entrega de la construcción de red de drenaje sanitario, en la comunidad de Caleras.
 - Hice entrega de la rehabilitación de drenajes sanitarios en la colonia La Estación, Nuevo Caxitlán.
 - Acudí a la entrega de la rehabilitación de red de drenaje sanitario en la colonia Benito Juárez.
 - Asistía la entrega de la rehabilitación de red de drenaje sanitario en calle Campo Aéreo, en la colonia Noriega Pizano.
- Participé en la entrega de la rehabilitación de red de drenaje sanitario en la calle Belisario Domínguez, entre Javier Mina y José Antonio Torres Col. Centro.
 - Hice la entrega de la rehabilitación de drenaje sanitario en calle Río Papaloapan en la colonia Indeco.
 - Participé en el programa yo te escucho y juntos transformamos, en esta ocasión en la Colonia Oroflor.
 - Acudí a una brigada de servicios organizada por el DIF municipal en la colonia Santa Elena Sur y colonias vecinas.
- Entregué de la construcción de red de drenaje sanitario en la comunidad de Caleras y la rehabilitación de red de drenaje sanitario en la colonia Benito Juárez y en la calle Campo Aéreo, en la colonia Noriega Pizano en la cabecera municipal.
- Realicé entregar despensas en la comunidad de San Miguel del Ojo de Agua.
 - Acudí a la campaña "Te quiero, papá" en la que se realizaron gratuitamente exámenes prostáticos en sangre a 56 varones tecomenses la cual fue organizada por el DIF municipal.
 - Presidí la Sesión extraordinaria no.15 del H. Cabildo de Tecomán.
 - Participé en la ceremonia de graduación de alumnas y alumnos del Conalep No. 313.





- me reuní con el Subsecretario de Cultura, por motivo de coordinación de la conmemoración de la primera Villa de Colima.
- Presidí la décimo sexta sesión extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Me reuní con las diversas direcciones del Ayuntamiento para atender temas de importancia para el desempeño de las direcciones.
- Acudí acompañado de la dirección de Atención Ciudadana, a la comunidad de Santa Rosa, en donde entregué despensas a las familias solicitantes.
- Asistí al arranque del Programa "La Escuela es Nuestra" el cual dispersará recursos por el orden de 1.8 millones, presidido por la gobernadora constitucional.
- Mantuve una reunión con Liconsa Colima, en donde se establecieron sinergias de trabajo para fortalecer el abasto a los habitantes del municipio de Tecomán en cuestión
- Entregué la construcción de techado en cancha de uso múltiples en la comunidad de
- Participé en reforestación en las instalaciones de la Casa de la Cultura de Tecomán.
- Acudí a la sesión solemne y conmemorativa del 499º aniversario de la Fundación de la Villa de Colima en Caxitlán, que llevó a cabo el H. Congreso del Estado en compañía de la gobernadora del Estado, Indira Vizcaíno.
- Presidí la 1º sesión solemne del H. Cabildo de Tecomán conmemorativa por el 499º aniversario de la Fundación de la Villa de Colima en Caxitlán.
- Realicé la inauguración del vado de la Av. Insurgentes en la cabecera municipal.
- Me reuní en compañía de la Dirección de Desarrollo Urbano y Obras Públicas se reunieron con David Monroy, titular del Instituto Colimense para la Discapacidad.
- Presidí la décima primera sesión ordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Asistí al curso de capacitación de "Primero Auxilios y RCP" a restauranteros y comerciantes impartido por la Unidad Municipal de Protección Civil y el Médico Municipal.
- Acudí al primer "Teco Car Show" en las instalaciones del Instituto de la Feria del Limón Tecomán.
- Presidí laDécima Séptima Sesión Extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- acudí en compañía de la gobernadora Indira Vizcaíno, al banderazo de arranque de la construcción de la 'Unidad Local de Atención', este sitio en donde se atenderá de manera profesional, eficiente y oportuna a las mujeres víctimas de violencia.
- Realicé en coordinación con la Subsecretaria de Juventud una brigada de limpieza de playas, en donde se realizaron labores de limpieza y levantamiento de residuos.





- En compañía de la directora de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, María de los Ángeles Cruz Torres, realicé recorrido de las obras que se realizan en el municipio de Tecomán y sus comunidades.
- Acudí en compañía de la Dirección General de Servicios Públicos, la Dirección General de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Comapat, la Dirección de Alumbrado Público, la Dirección de Ecología, la Dirección de Turismo, la Dirección de Atención Ciudadana, la Dirección de Planeación, la Unidad Municipal de Protección Civil, integrantes del H. Cabildo de Tecomán, así como con ayuda de las y los habitantes de la comunidad Ruiz Cortinez (Santa Rosa).
- En compañía de mi esposa, la presidenta del DIF, acudimos al llamado de los vecinos de la Sra. María y el Sr. José, ambos vivían en una situación bastante complicada y con excesiva basura en casa a quienes apoyamos realizando una gran brigada, dejando en condiciones dignas su hogar, limpio y acomodado.
- Llevé a cabo la entrega de despensas con productos de higiene y canasta básica, contribuyendo así en apoyo a la economía de las familias en situaciones vulnerables en la planta baja de la presidencia municipal.
- Asistí a la quinta visita del programa #YoTeEscuchoYJuntosTransformamos, en la comunidad de Cofradía de Morelos, en donde compartí mesa con los integrantes que conforman el comité vecinal.
- Supervisé la obra de la calle 2 de abril en la cabecera municipal, en donde se estuvo trabajando en la pavimentación de la calle por completo.
- Llevé a cabo, en conjunto de la Dirección de Atención Ciudadana, la entrega de despensas en la comunidad de Callejones.
- Participé, en una importante brigada de servicios que llevó a cabo la COMAPAT, en la localidad de Cofradía de Morelos.
- Encabecé en coordinación con la Dirección General de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, así como con la colaboración de contratistas de obra de distintas empresas, una brigada de limpieza y levantamiento de escombro y ramas, lo anterior en las colonias, Unión Norte, Unión Sur, Palma Real 1 y 2, Santa Elena, El Limonero, Palma real, Palma real II y Zona Centro.
- Acudí a la inauguración de la liga infantil nuevos valores en Cerro de Ortega; entregamos importante material deportivo y hemos mantenido en excelente condicior es el campo de fútbol con ayuda de la Dirección de Juventud y Deporte.
- Participé acompañado de la presidenta del DIF Tecomán, y en coordinación de la Dirección de Prevención del Delito en la brigada de "Rehabilitación, Activación y Apropiación de Espacios Públicos", en la casa de usos múltiples de la colonia, Niños Héroes.





- Atendí la invitación de la escuela de baile "Baila conmigo" en el Salón de eventos
- Efectué la entrega de 25 despensas a las y los tecomenses solicitantes.
- Asistí a la invitación por parte del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, a la Jornada de Servicios para la Construcción de la Paz y Labor Social en la casa de usos múltiples de la colonia Indeco.
- Acudí a la final de la Liga Municipal de Futbol de La Floresta 1, los equipos "Amigos de Charras" vs "Cartuchos quemados".
- Realicé una mega brigada de limpieza y servicios generales en comunidad de Caleras
- Encabecé la rueda de prensa donde se anunció Copa LGBT MONARCA.
- Mantuve una entrevista de asuntos generales con Carvajal Berber Noticias.
- Supervisé los trabajos en la calle Mayor Patricio Avalos, una de las obras más solicitadas por los vecinos de la zona.
- Coordiné una reunión con taxistas en Tecomán y con la subsecretaria de Movilidad, lo anterior en la Tele Aula de Usos Múltiples ubicada en las instalaciones del H. Ayuntamiento de Tecomán.
- Recibí a personal del INSUVI para tratar temas de interés para el municipio.
- Realicé una visita más de la convivencia "#YoTeEscuchoYJuntosTransformamos", ahora, en la colonia, Elba Cecilia.
- Supervisé una de las obras más solicitadas por las y los tecomenses, la pavimentación de la calle 2 de Abril, en la cabecera municipal.
- Realicé en compañía de la directora de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, visitas y supervisión de las siguientes obras; rehabilitación de caminos saca cosechas en cerro de ortega, rehabilitación de plantas de tratamiento de aguas residuales en Cofradía de Morelos, rehabilitación de Colector Sanitario en calle Río Papaloapan esquina con Gladiolas, la rehabilitación de red de drenaje sanitario en calle Gladiolas, entre Río Papaloapan y Río Balsas, construcción de techumbre en Escuela Primaria Rey de Colimán, la rehabilitación de sistema de agua potable en calle Venustiano Carranza. (Esq. De Calle Reforma y Venustiano Carranza, Col. Infonavit) y el revestimiento a base de pavimento asfáltico en calle 2 de abril, entre Juan Oseguera y Constitución.
- Inauguración de obras en la Calle 2 de Abril en la cabecera municipal.
- Asistí al festejo de la coronación de la reina y rey del grupo del Centro de Convivencia de Personas Adultas Mayores del DIF Municipal Tecomán.
- Participé en compañía de la Dirección General de Seguridad Pública y Policía Vial, la primer Feria-Caravana por la Seguridad y Participación Ciudadana iniciando con una





caravana vehicular que partió del parque metropolitano y culminó en el Andador López Mateos.

- Asistí al 3er llantatón en Tecomán, esto con más de 40 toneladas donadas por empresas, comerciantes y ciudadanos de Tecomán.
- Acudí a la segunda sesión ordinaria del Consejo Estatal de Seguridad Pública presidida por nuestra Gobernadora, Indira Vizcaíno.
 - Entregamos diversas obras en la comunidad de del Cerro de Ortega.
- Participé en la entrega de la rehabilitación de caminos saca cosechas en la comunidad San Miguel del Ojo de Agua.
 - Supervisé los trabajos de la nueva calle Abasolo entre López Mateos y Fernando Montes de Oca.
 - Presidí la Décima Segunda Sesión Ordinaria del H. Cabildo Municipal.
 - Beneficiamos a la fundación Vidrio Figueroa con equipo comercial de panadería, realizando la entrega de un horno comercial, un batidora comercial, moldes y charolas para la realización de pan dulce y pan salado.
 - Entregamos a vecinos de la colonia Santa Elena Sur, una máquina de coser industrial para su emprendimiento de elaboración de bancos, cortinas y sombrillas de tela.
 - Presidí la entrega de paquetes de útiles escolares, en el marco de la Campaña De Regreso a Clases Solidario que desarrolló el DIF municipal.
 - Llevé a cabo la entrega del revestimiento a base de pavimento asfáltico en la calle Mayor Patricio Ávalos, misma que se encontraba en condiciones de desgaste.
 - Participé en una campaña de reforestación que se llevó a cabo en las instituciones del Instituto de la Feria del Limón Tecomán, atendiendo a la invitación de estudiantes de agronomía del Instituto Da Vinci Colima.
 - Realizamos la firma de un convenio de colaboración con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) de Colima.
 - Visité la playa de Tecuanillo para poder presenciar de cerca los efectos de la tormenta tropical Kay, en donde me reuní con los dueños de enramadas del lugar, para que me compartieran sus inquietudes y necesidades ante esta situación.
 - Una vez más hicimos la entrega de despensas a las familias tecomenses que solicitaron el apoyo.
 - Atendimos la invitación del grupo de personas con discapacidad de la comunidad de Cofradía de Morelos, para platicar y conocer de cerca sus necesidades y mejoras que podemos aportar para el desarrollo de dicha comunidad.





- A propuesta del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento, DIF y Comapat, en la Universidad de Colima campus Tecomán, asistí a la inauguración de un curso de computación dirigido a personal sindicalizado.
- Asistí a la comunidad de La Salada, esto con el objetivo de escuchar las peticiones e inquietudes por parte de los habitantes de la comunidad.
- Coordiné la megabrigada de limpieza que se desarrolló en algunas colonias de la ciudad con apoyo del personal del H. Ayuntamiento de Tecomán, DIF Municipal Tecomán, instituciones como la Universidad de Colima, CBTis, Conalep y empresas como Coca-Cola, Citrojugo y grupos pastorales que se sumaron.
- Acudí a la final de la Copa LGTB Monarcas Tecomán 2022, siendo el encargado de efectuar la premiación.
- Acudí a las instalaciones del DIF municipal donde me reuní con el presidente de DIF Estatal Colima, Arnoldo Vizcaíno Silva, quien nos presentó la Estrategia Integral de Seguridad y Bienestar Humano "Vamos todas y todos con todo", a fin de impulsarla y trabajar coordinadamente en beneficio de la adolescencia del municipio.
- Presidí la Décima Tercera Sesión Ordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Realicé la entrega de la obra, revestimiento a base de pavimento asfáltico en la calle
 Valentín Gómez Farías (Avenida 18) en la colonia Chamizal.
- Mantuve una reunión de trabajo y planeación para la realización del "Torneo Clásico de Pascuales 2022.
 - Participé en la entrega del revestimiento a base de pavimento asfáltico en la calle Abasolo, entre calle López Mateos y Fernando Montes de Oca, misma que se encontraba en condiciones de desgaste, ubicación donde además, se realizó con anterioridad la red de drenaje sanitario.
- Presidí la ceremonia de grito de Independencia de México.
- Acompañado de la presidenta del DIF Municipal Tecomán, acudimos a la comunidad de Cofradía de Hidalgo (Alcuzahue) y a la colonia Estatuto Jurídico a atender el llamado de apoyo a consecuencia de la fuerte lluvia que se presentó durante el mes de septiembre.
 - Participé en el simulacro en conmemoración del 37 aniversario del sismo del 1985, un suceso que marcó a todo México y que provocó grandes estragos.
 - Realicé un recorrido de inspección y prevención en todo el municipio de Tecomán luego del sismo que azotó nuestro municipio.
 - Gobierno municipal de Tecomán y Gobierno Estatal realizamos continuas supervisiones de daños del sismo.
 - Mantuvimos una serie de reuniones con directores del H Ayuntamiento de Tecomán, para dar seguimiento a las acciones de solución a familias tecomenses tras el sismo.





- Acompañé a la gobernadora del estado, Indira Vizcaíno Silva y a la titular de la Secretaría del Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, en su recorrido por la cabecera municipal de Tecomán luego del sismo.
- Realicé la entrega de láminas subsidiadas al 50% de su costo en las comunidades de Caxitlan, Tecolapa, Caleras, Madrid, y en la cabecera municipal.
- Acompañado la presidenta del DIF Municipal; Viridiana Valencia, delegada de los programas para el bienestar; el diputado local Armando Reyna y el subsecretario de Administración, Víctor Torrero, realizamos un recorrido por zona de Pascuales en Tecomán para ver afectaciones por el sismo.
- Participé en una brigada de recolección de escombros y limpieza general en la cabecera municipal, centrándolo en los alrededores de la colonia San Antonio.
- En coordinación con la Dirección de Atención Ciudadana, continuamos con los apoyos sociales en la comunidad de Tecolapa.
- Con la participación de la Dirección de Atención Ciudadana una vez más entregamos despensas a las y los tecomenses solicitantes.
 - En compañía de la directora de Desarrollo Urbano y Obras Publicas, y personal de las plantas de trabajo que se encuentran instaladas en la comunidad de La Estación, mantuvimos una reunión con los vecinos de dicha comunidad, en donde se trataron temas a cerca del arreglo de calles y drenajes.
- Acudí a casa de gobierno a una reunión convocada por la Gobernadora con la finalidad de dar seguimiento a los apoyos que brindaremos a las familias tecomenses que se vieron afectadas tras los pasados sismos.
 - Con la finalidad de escuchar las peticiones de voz propia de los colonos y darle una pronta solución a sus problemáticas realizamos una vez más el programa #YoTeEscuchoYJuntosTransformamos coordinado por la dirección de Atención Ciudadana en la colonia Estatuto Jurídico.
 - Acompañado por habitantes de la comunidad del Saucito, realizamos una brigada de limpieza, pintura y servicios generales.

 - Encabecé una brigada de limpieza y levantamiento de escombro en el Panteón Municipal de Dolores.
 - Dicha brigada, fue derivada de los daños que sufrió el recinto por los sismos ocurridos en días pasados.
 - Acompañé a la gobernadora del estado, al arranque formal de la campaña "Juguemos sin violencia", a través de cual se intercambiaron juguetes bélicos por lúdicos y recreativos.





- Acudí con nuestra gobernadora, a visitar tres de las casas afectadas ante el sismo presentado el día 19 de septiembre en nuestro municipiorealizando la entrega de la restauración de sus casas y equipo electrodoméstico.
- Realicé un recorrido de obras en el municipio de Tecomán.
- Asistí a la campaña de prevención de trata de personas coordinado por la Dirección de Prevención del Delito de Tecomán.
- Entregué cuatro nuevas sillas de ruedas en comunidades y la cabecera municipal.
- Acompañado de elementos de la Dirección General de Seguridad Pública y Policía Vial, y la Dirección de Prevención del Delito Tecomán, realizamos rondines de proximidad social en colonias y comunidades de Tecomán.
- En coordinación con la dirección de Prevención del delito de Tecomán, SIPPINA Municipal, la dirección de seguridad pública de Tecomán; la secretaria de Seguridad Pública, el Centro Estatal de Prevención Socia de la Violencia y la Delincuencia, el Instituto Nacional de Migración, la Fiscalía General de la República y la regidora, Deysi Marlén Manzo, realizamos una campaña de difusión para la prevención de Trata de Personasen la comunidad de Cofradía de Morelos.
- Nos reunimos con la Directora Local de CONAGUA, Tania Román y fraccionadores del municipio, donde se dio continuidad a temas que ya se habían tratado anteriormente.
 - Realizamos una visita más de la convivencia #YoTeEscuchoYJuntosTransformamos, en el Fraccionamiento El Limonero.
 - Encabecé la presentación del Torneo Clásico de surf en Pascuales.
 - Presidí la décima cuarta sesión ordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
 - Acudí a la presentación de aspirantes a embajadoras de la feria de Colima.
- Realicé la entrega de despensas con productos de canasta básica en la colonia,
 Ladislao Moreno, acompañado de la presidenta del DIF Municipal.
- Asistí a la entrega de empedrados en la comunidad de Tecolapa, en la calle Independencia y la calle 2 de abril entre el tramo de la calle Francisco Velazco y Morelos, así como la rehabilitación de la planta de tratamiento de aguas residuales ubicada dicha comunidad.
 - Realicé la entrega de diversas obras en la comunidad de Cerro de Ortega.
- Acompañado de funcionarios públicos y habitantes de la colonia Limonero, realizamos una brigada integral en los espacios públicos de dicho fraccionamiento.
 - En coordinación con el Gobierno del Estado de Colima, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y la Subsecretaría de Desarrollo Rural, se entregaron 60 quintales de alambre y 14 bombas a campesinos de la comunidad de Cerro de Ortega.
 - Acudí a la entrega de la cocina de la telesecundaria en Cofradía de Morelos.





- Encabecé la entrega del techado en foro del jardín principal de la comunidad del Saucito, en Tecomán.
- Realizamos la entrega de la rehabilitación del sistema de red de agua potable en calle Venustiano Carranza entre las calles Reforma e Independencia, así como en la calle Independencia entre Andador 18 y calle Venustiano Carranza, Col. Infonavit Las Huertas.
 - Acudí a la entrega de diversas obras en la comunidad de Chanchopa.
 - Presidí a la Décima Novena Sesión Extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Llevamos a cabo una visita más de la convivencia #YoTeEscuchoYJuntosTransformamos, en esta ocasión la colonia Elías Zamora.
 - Realicé la entrega de la rehabilitación de red de drenaje sanitario en la colonia Parque de las Flores, entre Río Papaloapan y Río Balsas, en donde en complemento a dicha obra, también se realizó la rehabilitación de un colector sanitario.
 - Participé en la mega brigada de limpieza y saneamientos generales en la comunidad de Cofradía de Morelos.
 - Mantuve una reunión para la optimización del manejo de residuos sólidos en relleno sanitario municipio con la Secretaria de Infraestructura, Desarrolló Urbano y Movilidad.
 - Hice la entrega de nueve cuartos dormitorios para bien de familias que para que tengan mejores condiciones de vida.
 - Supervisé la obra de repavimentación de la calle Pípila en Tecomán.
 - Entregué la techumbre en la escuela rey coliman, obra que los vecinos de la colonia habían solicitado desde hace ya varios años.
 - Participé junto con algunos funcionarios del ayuntamiento, DIF Municipal y la H. Junta Municipal Nuevo Caxitlan en la brigada de limpieza en la comunidad de Nuevo Caxitlan.
 - .inaugura empedrado en la comunidad de Madrid La comunidad de Madrid se vio beneficiada con la construcción de la calle Manuel Álvarez basada de empedrado, con la finalidad de brindar a los habitantes un mejor servicio y una calidad de vida digna.
 - En compañía de la Directora de Obras Públicas y Desarrollo Urbano supervisé la obra de pavimento en la calle Manuel Acuña.
 - Sostuve una reunión de trabajo con el Comisionado Estatal de Salud Mental y Adicciones, esto con la finalidad de promover acciones y programas en el municipio encaminados a la atención de las Adicciones.
 - Acudí al Taller Intersectorial de Planeación para la Certificación de Municipios Promotores de Salud en coordinación con la Jurisdicción Sanitaria no. 2, con la finalidad de identificar los Determinantes Sociales que influyen en la salud de la población a fin de definir proyectos y actividades generales.





- #YoTeEscuchoYJuntosTransformamos, en la colonia "Valle del Edén" para escuchar de viva voz las necesidades de las colonias a través de los comités vecinales.
- Acompañé a la Directora General del Instituto Colimense de las Mujeres en la inauguración de la primera Feria de Mujeres Emprendedoras que se llevó a cabo en el jardín principal de Tecomán.
- Realicé por segunda vez la entrega de "Materiales de construcción a bajo costo" en la comunidad de Cerro de Ortega.
- Presidí la Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de Seguridad Pública de Tecomán, lo anterior en la teleaula ubicada en el interior de la Presidencia Municipal de Tecomán. con el objetivo de analizar y ejercer estrategias para la seguridad del municipio de Tecomán, la mañana de hoy.
- Presidí décima quinta sesión ordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Presidí el desfile escolar de las instituciones educativas a nivel preescolar por el 112
 Aniversario del Inicio de la Revolución Mexicana.
- Realicé la entrega de despensas de canasta básica a familias en situación vulnerable de la comunidad de Chanchopa.
- Encabecé la entrega de despensas con productos de canasta básica en la colonia Palma Real, acompañado de la presidenta del DIF Municipal
- Llevé a cabo la firma de convenio con el instituto nacional de antropología e historia.
- Asistí al primer informe que nuestra gobernadora brindó en nuestro municipio.
- Inauguré la plazoleta de acceso a la playa Pascuales en Tecomán. Encabecé la inauguración del Torneo de Surfing Clásico de Pascuales 2022 acompañado de autoridades municipales, el Comité Organizador y surfistas participantes; en este evento deportivo que se realizó, en la Playa Boca de Pascuales de nuestro municipio.
- Distribuí en compañía dela presidenta del DIF Municipal Tecomán, atún, leche y yogurt a decenas de familias de las colonias Miguel Hidalgo, Unión y Vicente Guerrero.
- Supervisé diversas obras en proceso tales como la rehabilitación del Jardín principal de la Colonia San José, la construcción del pozo profundo de la colonia Indeco, la rehabilitación del jardín Lázaro Cárdenas, y la rehabilitación de la red del drenaje sanitario y agua en la Calle Veracruz.
 - Presidí la Vigésima Sesión Extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
 - Realicé la entrega de la obra integral de la calle pípila, la cual consistió en el revestimiento a base de pavimento asfáltico, rehabilitación de red de drenaje sanitario, y rehabilitación de línea de agua potable.
- Presidí la segunda Sesión Solemne de Cabildo municipal, en la que hice la entrega de mi Primer Informe de Gobierno, Administración 2021-2024.





- Inauguré el revestimiento a base de pavimento asfáltico en la Calle Manuel Acuña en Tecomán. Las obras que supervisaron fueron: la Construcción de pozo profundo de agua potable en la colonia Indeco y el revestimiento a base de pavimento asfáltico en la calle Juan Oseguera Velázquez.
- Realicé la entrega de cinco nuevos cuartos dormitorios a familias en situación vulnerable que lo solicitaron a través de la dirección de Atención Ciudadana.
- Acudí a la premiación de ganadores de la liga municipal de fútbol femenil de la Unidad Deportiva Norte llevándose el primer lugar el conjunto "Dep. Plan".
- Realicé con participación de funcionarios del Ayuntamiento, COMAPAT, DIF Municipal y la institución educativa Cbtis 285, labores de limpieza integral, como pinta de árboles, pinta de machuelos, levantamiento de plásticos y retiro de maleza.
 - Entregamos la rehabilitación integral del jardín de la colonia San José, misma que en nuestra administración pasada colocamos la techumbre de su cancha.
 - Presidí la Vigésima Primera Sesión Extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
 - Inauguré la rehabilitación de espacios deportivos de la Unidad Norte en Tecomán.
- Inauguré y entregué la pavimentación de asfalto en la calle Vicente Guerrero entre la calle Benito Juárez y V. Carranza, en la colonia San Isidro.
 - Presidí la Vigésima Segunda Sesión Extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
 - Participéen el 2do. Concurso de Piñatas Navideñas Gigantes, el cual congregó a familias del municipio en el Jardín Principal.
 - Repartí una cantidad de plátano a diversas comunidades fruta donada de la empresa papifrut.
 - Realicé la entrega de la rehabilitación de la red de drenaje sanitario en la colonia Cofradía de Juárez.
- Entregué del revestimiento a base de pavimento asfáltico en la calle principal de la localidad de Caleras.
 - Participé en el arranque de la segunda edición de la Villa Navideña en el Jardín Principal Miguel Hidalgo.
- Asistí a la entrega del revestimiento a base de pavimento asfáltico en calle Juan Oseguera Velázquez, entre calle Andrés Quintana Roo y Niños Héroes en la colonia centro.
- Presidí la Segunda Sesión Ordinaria 2022 del Sistema Municipal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes.
- Acudí a la apertura del primer "exatlón por la prevención" en Tecomán.
 - Repartí sillas de ruedas a las personas que previamente las solicitaron en atención ciudadana.





- Realicé la entrega de despensas con productos de canasta básica a las y los solicitantes
- Realicé una visita al CERESO DE Tecomán, en donde pude convivir con los internos del lugar y pasar un buen momento a su lado.
- Acudí a La Floresta I, en donde entregamos despensas las y los solicitantes de las colonias San Isidro, Ponciano Arriaga, Estatuto Jurídico, Villa Florida, El Chamizal, entre
- Asistí a la Casa de la Cultura de Tecomán para entregar despensas alas y los solicitantes de las colonias Noriega Pizano, Tepeyac, Miguel Hidalgo, Elba Cecilia, Amalia Solórzano, entre otras.
- Asistí a la tradicional posada de la comunidad de Callejones.
- Participé en la rueda de prensa, se realizó la presentación oficial de la Feria del Limón
- Presidí la Vigésima tercera sesión extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Coordiné una reunión con taxistas de Tecomán con el objetivo de tratar temas en cuanto a transportes viales.
- Realicé junto con mi esposa, la presidenta del DIF, la tradicional partida de rosca en la cancha techada de la colonia San José.
- Realicé la entrega de despensas de canasta básica a tecomenses de la comunidad de Cerro de Ortega, así como también realicé una convivencia en conjunto con distintos servidores públicos.
- Encabecé la Cabalgata del inicio de la Feria del Limón Tecomán 2023.
- Distribuí sandías a vecinas y vecinos de la colonia Elba Cecilia.
- Encabecé rueda de prensa con la finalidad de dar a conocer el proyecto del panteón Del
- Recibí al Secretario de Desarrollo Económico de Gobierno del Estado, uno de los temas tratados fue las inversiones para la ampliación de la carretera Federal Manzanillo-Colima, mismas que podrá ser detonante para un mayor desarrollo económico para el municipio de Tecomán.
- Distribuí sandías a vecinas y vecinos de la colonia Palma Real.
- Participé en la inauguración de la Feria del Limón Tecomán 2023, que se realizó del 21 de enero al 5 de febrero, en la cual se realizaron diversas actividades gastronómicas artísticas, deportivas, culturales y religiosas.
- Me reuní con directores de área del Ayuntamiento para revisar el trabajo realizado y acciones por implementar.





- Recibí a la Directora del Instituto Tecomense de las Mujeres para continuar con los trabajos para transversalizar la #perspectivadegénero y apoyar al empoderamiento económico y autonomía de las tecomenses.
- Recibí a funcionarios del H. Ayuntamiento de Talpa de Allende, Jalisco con motivo de la ratificación del hermanamiento con nuestro municipio.
 - Encabecé el Torneo de Fútbol de la Feria del Limón Tecomán 2023.
- Realizamos la entrega de dos cuartos dormitorios que sin duda alguna les permitirá tener una mejor condición de vida a los beneficiados.
- Platicamos con los ciudadanos y comisarios de cada comunidad con el objetivo de conocer de fondo las inquietudes para generar nuestro Programa Operativo Anual 2023.
 - Presidí la Sesión ordinaria no. 16 del H. Cabildo de Tecomán.
 - Di el banderazo de inicio de la ruta de ciclismo, esto, en el marco de la Feria del Limón Tecomán 2023.
 - Presidí la presentación de convocatoria torneo nacional Alcuzahue 2023.
 - Visité las colonias Chamizal y Estatuto Jurídico para realizar la repartición de sandías a familias de dichas colonias.
 - Encabecé reunión de plan de trabajo para el bienestar de las familias tecomenses con autoridades auxiliares bajo la coordinación de la Secretaría del H. Ayuntamiento de Tecomán.
 - Atendí la invitación hecha por el grupo de Pescadores de Boca de Apiza acompañado de la Directora de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y la Secretaria de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Movilidad, quienes nos expresaron diversas inquietudes para la mejorar de su servicio restaurantero y turístico.
 - Encabecé rueda de prensa en conjunto con el líder del Sindicato, DIF y COMAPAT en la que firmamos acuerdo en beneficio de los trabajadores.
 - Sostuve una reunión con profesores investigadores de la empresa ACTIVETERRA S.A.
 DE C.V. de la Ciudad de Monterrey, encabezados por la Dra. Elva Teresa Aréchiga
 Carvajal, miembro del Sistema Nacional de investigadores (Nivel 1) quien impartió una
 charla de cómo pueden los municipios, contribuir a limpiar desde las plantas de
 tratamiento, todo tipo de aguas, incluyendo, las que se utilizan en la industria citrícola, el
 agua residual agrícola y cualquier agua contaminada.
 - Asistí a la vendimia por motivo del día del amor y la amistad que se realizó en el Andador López Mateos, organizada por la dirección de Turismo y Fomento Económico.
 - Como cada quincena realizamos el programa Yo Te Escucho Y Juntos Transformamos!, las familias tecomenses, mi esposa, funcionarios públicos y yo, nos reunimos para escuchar y atender sus peticiones precisas.





- Me reuní con directores de área del Ayuntamiento para revisar el trabajo realizado y acciones por implementar.
- Asistí a e llevó a la Conferencia Magistral: La Conquista de Colima y la Fundación de la Villa de Colima, impartida por el Dr. José Miguel Romero de Solís.
- Se realizó una brigada de limpieza de suelo en el Jardín Principal de Tecomán coordinada por la dirección de fomento económico y con el apoyo del personal de servicios públicos y comerciantes.
- Realicé la entrega de las obras que se llevaron a cabo en el área del Mercadito Lázaro Cárdenas; entre drenaje, pavimentaciones, empedrados, alumbrado y rehabilitaciones de juegos.
- Presidí la Vigésima cuarta sesión extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Recibí a la Asociación de Psicólogos del Valle de Tecomán con quienes sostuve una reunión de trabajo con el objetivo de sumar esfuerzos en programas y acciones que beneficien la salud mental de las y los tecomenses.
- Encabecé rueda de prensa donde se anunció el torneo nacional en su fase estatal "de la calle a la cancha con Telmex Telcel 2023 en Tecomán.
- Asistí a la ceremonia en la que rendimos homenaje a nuestro lábaro patrio, contando con la presencia de autoridades municipales, personal docente, administrativo y el cuerpo de oficiales del 88/o Batallón de infantería.
- Visité las colonias de la Estación para realizar la repartición de sandías a familias de dichas colonias.
- Me reuní con directores de área del Ayuntamiento para revisar el trabajo realizado y acciones por implementar.
- Asistí a la instalación del Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable.
- Acudí a la colonia "La Cuarta" para conocer de viva voz las necesidades de cada comunidad y colonia de nuestro Tecomán.
- Encabecé brigada de limpieza en la cancha de la Floresta I en la que participaron un grupo de funcionarios.
- Presidí la Vigésima quinta sesión extraordinaria del H. Cabildo de Tecomán.
- Acudí a presentaciones de canto en colonias y comunidades del municipio de Tecomán organizadas por la dirección de Educación y Cultura.
- Atendí la invitación de la presidenta municipal de Talpa de Allende para acudir a su municipio a la peregrinación que ofrece nuestro municipio a la Virgen del Rosario.
- Asistí al Galardón en conmemoración del día internacional de la mujer.





- Acompañado de los directivos de la Dirección General de Seguridad Pública realizamos visitas en las escuelas de la colonia Tuxpan con el objetivo de analizar y resolver los temas relacionados con la seguridad de las y los estudiantes tecomenses.
- Realizamos un recorrido a pie en la colonia Tuxpan por la noche.
 - Encabecé la tercera sesión ordinaria de COPLADEMUN 2021-2024.
 - Presidí la Décima séptima sesión ordinaria del H. Cabildo de Tecomán.

Se emite la respuesta bajo las siguientes precisiones:

1.Se entrega información correspondiente al período comprendido del 28 de Marzo de 2022 al 15 de Marzo del 2023, lo anterior obedece a que en Marzo de 2022 asumí el cargo de la Secretaría Particular, puesto que se había mantenido acéfalo hasta el momento de mi nombramiento; respecto de la información correspondiente del 16 de Octubre de 2021 (fecha de toma de protesta de la administración período 2021-2024) al 15 de Marzo del 2022 se precisa que empleado el criterio de búsqueda exhaustiva, no se localizaron o encontraronlos registros correspondientes al período señalado supra líneas, por lo que la respuesta debe considerarse como 0 (cero).

Por lo que no se debe considerar la declaración de inexistencia formal, en términos del artículo 145, de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Colima. Lo cual se sostiene el criterio orientador que ha emitido el Órgano Garante Nacional que reza: Respuesta igual a cero. No es necesario declarar formalmente la inexistencia. En los casos en que se requiere un dato estadístico o numérico, y el resultado de la búsqueda de la información sea cero, éste deberá entenderse como un dato que constituye un elemento numérico que atiende la solicitud, y no como la inexistencia de la información solicitada. Por lo anterior, en términos del artículo 42 de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental, el número cero es una respuesta válida cuando se solicita información cuantitativa, en virtud de que se trata de un valor en sí mismo.

Resoluciones

- RDA 2238/13. Interpuesto en contra de la Procuraduría General de la República. Comisionada Ponente María Elena Pérez-Jaén Zermeño.
- RDA 0455/13. Interpuesto en contra del Instituto Nacional de Migración. Comisionado Ponente Angel Trinidad Zaldívar.
- RDA 4451/12. Interpuesto en contra de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo. Comisionada Ponente María Elena Pérez-Jaén Zermeño.
- RDA 2111/12. Interpuesto en contra de la Presidencia de la República. Comisionada Ponente María Elena Pérez-Jaén Zermeño.





- 4301.11. Interpuesto en contra de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.
- 2. Se fundamenta y motiva lo anterior de acuerdo a las atribuciones conferidas en el REGLAMENTO DEL GOBIERNO MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE TECOMÁN, COLIMA en su ARTÍCULO 161.- El Presidente Municipal contará además con un Secretario Particular, al que corresponderá entre otras las funciones y actividades siguientes.- Coordinar las audiencias del Presidente Municipal; II.- Organizar y coordinar la agenda del Presidente Municipal para el desempeño de sus actividadesV.- Vigilar, dirigir y coordinar las acciones de apoyo logístico de la Presidencia Municipal; VI.- Coordinar las giras del Presidente Municipal;

De la misma manera se remiten los siguientes enlaces web que sirven de constancia y se confieren como las constancias, copias y/o documentos del trabajo realizado:

INFORME DE LABORES 2022:

https://www.tecoman.gob.mx/transparencia/Fraccion%20XXIX/INFORME%20DE%20GOBIERN O/Primer%20Informe%202022%20TECOMÁN.pdf

PÁGINA DE FACEBOOK PERSONAL (Mediante el cual se informa a los ciudadanos de las actividades que desarrollo paulatinamente y principalmente como munícipe.):

https://www.facebook.com/EliasLozanoTecoman

ACTAS DE LAS SESIONES DE CABILDO https://tecoman.gob.mx/actas-de-sesion.php

TRANSMISIONES DE SESIONES DE CABILDO: https://tecoman.gob.mx/post.php?p=4172

ACUERDOS DE LAS DE SESIONES DE CABILDO, ARTICULO 33 FRACCIÓN IX: https://tecoman.gob.mx/articulo-33.php

Lo anterior con fundamento de lo señalado en la Ley de Transparencia estatal en su artículo 4 que señala: - "Los documentos podrán estar en cualquier medio, entre otros, escrito, impreso, sonoro, visual, electrónico, informático u holográfico;"- y con fundamento en el Artículo 139 de la misma Ley: .- La obligación de dar acceso a la información se tendrá por cumplida cuando





se proporcione al solicitante de manera verbal, en medios electrónicos, se ponga a su disposición para consulta en el sitio en que se encuentra, o bien mediante la entrega de copias simples o certificadas. El acceso a la información se dará solamente en la forma en que lo permita el documento o medio en que se contenga. En el caso de que la información ya esté disponible en Internet, dicha circunstancia se hará del conocimiento del solicitante, precisando la dirección electrónica completa del sitio donde se encuentra.

Sin más por el momento envío un cordial saludo.

ATENTAMENTE

Tecomán Col. 16 de Marzo de 2023

Karına Garda

C.P. YOLANDA KARINA GARCÍA GARCÍA SECRETARIA PARTICULAR DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL

